

Montag, 5. April mit Donnerstag, 29. April 2021 ab ca. 23:00 Uhr

U6

Eingeschränkter Betrieb wegen Erneuerung der Stromschiene zwischen Münchner Freiheit und Alte Heide

Wegen Erneuerung der Stromschiene im Abschnitt Münchner Freiheit ↔ Alte Heide ist der Betrieb der U6 von Montag, 5. April mit vsl. Donnerstag, 29. April 2021 (ausgenommen Nächte Freitag / Samstag und Samstag / Sonntag) ab ca. 23:00 Uhr eingeschränkt.

Die Züge fahren **Garching-Forschungszentrum** ↔ **Münchner Freiheit** im **20-Minuten-Takt** und **Implerstraße** ↔ **Klinikum Großhadern** im **10-Minuten-Takt**.

Zwischen Münchner Freiheit und Implerstraße nutzen Sie bitte die U3.

An den Bahnhöfen Münchner Freiheit, Dietlindenstraße, Nordfriedhof und Alte Heide fahren die Züge in beiden Richtungen vom stadteinwärtigen Bahnsteig (Gleis 2) ab.

 Due to renewal of the power supply in the section Münchner Freiheit ↔ Alte Heide services of U6 are limited from Monday, 5 April until approx. Thursday, 29 April 2021 (except nights Friday / Saturday and Saturday / Sunday) starting at 23:00 hrs.

The trains operate Garching-Forschungszentrum ↔ Münchner Freiheit in a 20-minute headway and Implerstraße ↔ Klinikum Großhadern in a 10-minute headway. Please use U3 between Münchner Freiheit and Implerstraße.

At Münchner Freiheit, Dietlindenstraße, Nordfriedhof and Alte Heide the trains depart in both directions from the inbound platform (track 2).

